

(仮称)泉小学校に関する説明会 西在田小学校 会議録

日時：令和6年9月26日(木)

19時00分～19時45分

場所：西在田小学校 玄関ホール

人数：保護者15名・教職員3名

1. 開会

2. 報告及び質疑応答

【事務局報告】

- ・校舎整備…統合小学校は学年2クラス規模 旧給食室を解体し図工室・会議室を増築 校舎内を改修 体育館に空調設備 校地北側にスクールバスの乗降場所を設置
- ・学童保育…泉学童保育に統合 新たに園舎の増築を行わず、校舎の一部を活用し児童数の増加に対応
- ・体操服…令和8年度4月より導入(移行期間を経て完全移行は令和16年度) 半袖シャツ・短パンはメーカー既製品 販売店で取扱可能 長袖シャツについては次回の開校準備委員会で決定
- ・学校名・校章・校歌…前回の開校準備委員会で決定した学校名の「泉」又は「いずみ」、校章・校歌についてはアンケート結果をもとに次回の開校準備委員会で協議

【質疑応答】

- 保護者 体操服の長袖ですが、西在田小学校では長袖の体操服がありますが、それのことですか。
- 事務局 西在田小学校で着用されている長袖シャツのことです。上着については指定しない予定です。
- 保護者 統合小学校の体操服は半袖シャツと短パンが共通の服ということでおろしいか。上着については指定せず、私服ということですか。
- 事務局 その通りです。
- 保護者 アンケートの結果では、泉小学校の校章・校歌をそのまま使用するという意見が多いです。統合小学校の校章・校歌の制作にお金をかけるのではなく、保護者の負担軽減のため体操服の助成に使う方がいいと考えます。
- 事務局 校章等については、次回の開校準備委員会で検討していきたいと考えています。

【事務局報告】

- ・スクールバス…集合場所から学校までの距離が2km以上で、西在田小学校は全児童が対象 時刻表の①②④ルート ①②は小型バス、④はワゴン車のピストン輸送 登下校ダイヤの説明 あくまでも予定 より安全な場所等があれば意見を参考に検討

【質疑応答】

- 保護者 大内町の集合場所が公民館になっていますが、集落は反対側にあるので横断歩道を渡らなければなりません。低学年児童もいるので安全面を考慮して検討してほしい。
- 事務局 検討します。
- 保護者 スクールバスの運用が始まりますが、運転手は決まっていますか。諸事情を考えるとプロの運転手をお願いしたい。それと置き去り事案等もあるので、大人の目が必要なのではないかと思います。

- 保護者 先ほどあった置き去り事案に関して心配されている保護者が多いと思います。運用までに、いろいろな場合を想定した対応策をカリキュラムの中に取り入れて児童に指導してほしいです。
- 事務局 了解しました。検討します。
- 保護者 児童が学校から早退する場合は、今まで通りの保護者の対応になりますか。
- 事務局 その対応になります。
- 保護者 警報時の対応についてはどうなりますか。
- 学校 登校時前に警報が発令された場合は、従来通りの対応となります。学校にいる時に発令された場合は、状況を見て従来通りの引き渡しを実施することになります。学校行事についてはスクールバスを利用することになると思います。
- 保護者 バスの利用料は保護者負担になりますか。
- 事務局 無料です。
- 保護者 バスに乗り遅れた場合、バスは待ってくれますか。それとも保護者が学校まで送ることになりますか。それと遅れた場合の連絡先はどこになりますか。
- 事務局 バスは時刻表通りですので、その対応になります。連絡先は検討します。
- 保護者 家から集合場所までそれなりの時間はかかります。子どもがバスに乗車したかを確認する仕組み等を検討してほしい。
- 事務局 検討します。

【他の意見】

- 保護者 PTA組織が今後どうなりますか。PTAだけでなくいろいろな組織に波及します。できるだけ早い段階で対応をお願いしたい。
- 事務局 8月の連合PTA会長会で、学校を統合したらPTAも統合する方向性でお願いしています。
- 保護者 現在の西在田小学校体育館の玄関が雨漏りしています。統合後も引き続き、施設開放や避難所として使用されると思うので対応をお願いしたい。また、空調を導入してほしい。
- 事務局 統合する泉小学校の体育館は空調を導入しますが、西在田小学校の体育館は空調の導入計画はありません。修繕は対応させていただきます。
- 保護者 卒業アルバムは、統合後の学年以外の写真は統合前の学校にあるので、統合前の小学校ごとのアルバムになるのですか、それとも統合小学校の1つのアルバムになるのですか。それと令和7年度の新入生は、新体操服が購入できますか。統合小学校でまた購入しないといけないので。
- 事務局 アルバムについては学校と相談します。体操服の件は、メーカーの準備期間も必要ですので令和7年度からの導入はむずかしいと思います。

3. 閉会